

**Schriftliche Anfrage betreffend gefährliche Integrations- und Migrationsindustrie**

14.5484.01

Überall in Europa blüht die Integrations- und Migrationsindustrie. Da existieren Heerscharen von Rechtsanwälten, die sich darauf spezialisiert haben, immer mehr Leistungen für unsere zugewanderten Mitbürger einzufordern – die natürlich aus ihrer Sicht stets zu niedrig und menschenunwürdig sind. Ganze Horden von Anwälten wären auf einen Schlag arbeitslos, wenn sie unsere Zuwanderer nicht bei Sozialklagen oder wegen deren Straftaten vor Gerichten vertreten würden. Für diese Anwälte bedeutet jeder neue Zuwanderer: Die Kasse klingelt!

1. Warum sind Ausländer krimineller als Schweizer?
2. Warum sind Asylanten krimineller als Schweizer?
3. Warum sind Zürcher krimineller als Schweizer?
4. Was kann getan werden, dass man den richtigen Basler noch besser schützt vor bösen Einflüssen aus dem Ausland oder sogar von anderen Kantonen wie Zürich?
5. In Basel spricht man immer von der Hass-Liebe zwischen Basel und Zürich. Zürich hat das Fernsehen bekommen, obwohl alles in Basel einmal anfing. Zürich hat viel mehr Hinterland als Basel. Und Zürich hat auch den grössten Flughafen. Wie sieht die Regierung das Verhältnis zwischen Basel und Zürich? Hat sich das Verhältnis verbessert?

Eric Weber